## **Hofauktion Schultes**



Sehr erfolgreiche Hofauktion Fleckvieh Fleisch - Markt geräumt

Am Samstag, den 20.06.2015, fand auf dem Fleckviehbetrieb Claus Schultes in Waldmichelbach die mittlerweile 30. Hofauktion von Bullen der Rasse Fleckvieh Fleisch hornlos statt. 75% der angebotenen Bullen aus vier Vaterlinien waren reinerbig hornlos untersucht und für viele Züchter auch aus diesem Grund für den Einsatz in der eigenen Herde interessant. Den teuersten Bullen, einen CSW Santana-Sohn, sicherte sich mit einem Zuschlagspreis von 4400 € der Besamungsverein Neustadt/Aisch. Zwei Bullen werden in Zukunft in Österreich decken, zwei in Nordrhein-Westfalen und je einer in Hessen, Thüringen und Niedersachsen. Die restlichen Bullen verbleiben auf bayerischen Betrieben. Unser Auktionator Dieter Dänzer bewies einmal mehr sein Können und trug mit seiner ruhigen, abwartenden Weise zum erfolgreichen Auktionsverlauf bei, denn der Markt ist geräumt. Familie Schultes und der FVB wünschen allen Käufern viel Erfolg mit den Bullen.

